

## 初心忘れるべからず！

9 年生になって 1 ヶ月半が過ぎようとしています。最初の意気込みがやや崩れかけたりしていませんか？朝ギリギリに登校する人、提出物が期限内に提出できない人、当番活動に遅れてくる人など、自分に甘い人が残念ながら見受けられます。ここで、もう一度、初心を思い出しましょう。大部分の 9 年生が「頑張ろう」としている中、この流れに取り残されないように、今が頑張り時です。

### 「日々を四気で・・・やる気・根気・元気・本気」

人間誰しも緊張する時も、緩む時もありますが、1 日 1 日を精一杯過ごそうと心がけ、努力すれば、自分でも気がつかなかった可能性を、大きく伸ばしていくことができるものです。その心掛けと努力を支えてくれるのが、四気・・・やる気・根気・元気・本気・・・です。少し疲れ気味の様子も見られますが、「頑張ろう」と思う気持ちを忘れずにいてほしいです。

- \* 何事も「やる気」がなくては始まらない。
- \* 三日坊主は誰でもできる。頑張り抜く「根気」があって初めて力がつく。
- \* 何をやるにも「元気」（健康）が基本。
- \* やる時は「本気」でぶつかっていく。いいかげんな気持ちでは能率が悪い

「四気」で学習、そして行動することが大事です。単に高校に入るためとか、よい評価を取りたいためだけではありません。義務教育の最終学年として、慎重に、真剣に自分の進路を考え、将来の進むべき道に備えるために頑張ることです。

## 自分たちが身をもって示すことが一番の指導力

6 月 7 日（土）の運動会は、板三中の顔である 9 年生にとって、今まで以上に責任の重い、そして、やりがいのある行事のひとつです。また、今年の運動会は 9 年生にとっては、中学校生活最後の運動会です。当日だけが運動会ではありません。それまでの過程も大事です。

7 年生のときは、教わって、8 年生のときは、実行委員が頑張っていて、教わりながらも自分たちで進めていた練習。さて、今年は？9 年生一人一人が、実行委員に協力することを意識し、自分のできることを進んで行い、9 年生のみならず、全学年をリードしていきましょう。明日、全体ダンス練習が行われます。9 年生が「自分たちがしっかりやって見せることで指導力を発揮する」ことを意識して練習に取り組み、7、8 年生にむけてよい指導力を発揮することを期待しています。



## 今週・来週の予定

日付	朝の活動	給食	予 定
28(水)	朝読書	○	ジャージ登校 ③④全校ダンス練習 部活動再登校 16:00～
29(木)	朝読書	○	
30(金)	朝読書	○	ジャージ登校 ③④全体練習
2(月)	朝読書	○	ジャージ登校 ①学年練習
3(火)	朝読書	○	ジャージ登校 ③④全校ダンス練習 ⑤学年練習
4(水)	朝読書	○	ジャージ登校 ③④全体練習 ⑤予行準備 部活動再登校 16:00～
5(木)	朝読書	○	ジャージ登校 ①～④運動会予行 ⑤係会
6(金)	朝読書	○	ジャージ登校 ③④全校ダンス ⑤⑥前日準備
7(土)	なし	×	第70回運動会 お弁当持参

